Salma Luévano cambia el tono del discurso contra AMLO al no concretar reunión: "Ofendió a todas las mujeres trans"

El pasado lunes 8 de enero, el presidente López Obrador se dirigió a la diputada trans como "señor vestido de mujer" al explicar que saluda a todos sin excepción

Por Octavio Vargas



La diputada trans por Morena Salma Luévano cambió el tono del discurso después de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador hiciera un comentario transfóbico**, al referirse a ella como un "hombre vestido de mujer".

El presidente López Obrador se disculpó públicamente, misma que fue aceptada por la diputada e incluso pidió al mandatario que le concediera **la reunión que pidió para tratar la agenda** de la población LGBTTQ+, misma que no ha podido concretarse.